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第１小ブロック会議は３月末、２市２町新ごみ処理施

設の建設地を中般若町北浦地区に正式決定しました。 

北浦地区７.２ ha全体の地権者86名に対し、事業へ

の協力意向を調査する戸別訪問が早くも終了。6 月 30

日の市議会全員協議会で結果が報告されました。 

それによると、反対地権者が 23 筆、賛同と条件付き

賛同が 136 筆、保留 24 筆。市は意向調査結果をもと

に第１小ブロック幹事会で敷地エリア（案）と北浦地区

一括活用の方向性について協議し、江南市議会に報告の

上、第１小ブロック会議（4首長）で決定する方針です。 

6 月 12 日の扶桑町小渕地区の説明会は反対住民の怒

りで大荒れでした。小渕住民の思いを置き去りにしたま

ま、２市2町は急ピッチで事業を進めようとしています。 

蘇南公園パークゴルフ場を利用する場合には、わざわざ市民体育館窓

口でチケットを事前に購入、現地で利用希望者がある場合は、その場で

料金徴収を管理人が行うことになります。 

学供や公民館は、夜間開館時や閉館時間帯における公金管理を行うた

め、警備保障会社への委託や緊急事態に備え緊急通報ボタンを設置する

ことになります。耐火金庫などの備品購入費や、新たな人件費、警備保

障委託料だけでも約５９０万円が見込まれます。さらに有料化になれ

ば、福祉センターの風呂のように施設改修も避けられなくなります。 

市民誰もがいつでもどこでも気軽に、健康で生き生きと活動できるよ

う施設利用を促進するのが市の仕事です。それに逆行する有料化・値上

げは、撤回させるよう引き続きがんばります。 

 今回の参議院選挙で日本共産党

は、野党共闘の勝利と日本共産党

の躍進という２つの大目標を掲

げ、１１の１人区で野党統一候補

が勝利し、日本共産党は比例代表

選挙で５議席と東京選挙区での当

選をかちとって、改選３議席から

６議席へと倍増させ、参議院で非

改選と合わせて１４議席へと前進

しました。 

 日本共産党の比例代表選挙の得 

票は、躍進した１３年の参議選と 

比べて、515万4千票（得票率 

 

 ６月８日、公共施設のあり方

を考える会（代表：後藤博さん）

は、１７の団体・サークルや市

民の方々から寄せられた１７

０２筆の署名を添えて「施設使

用料の有料化・値上げの中止を

求める要望書」を５人が参加し

て市に提出し、１時間にわたり

懇談しました。党議員団も同席

しました。 

 懇談の席では、「わずかな年

金生活でも、無料施設を利用 

9.68％）から、610万6千票（得票率10.74％）

へとさらに前進しました。 

 比例たけだ良介さん（東海・北陸・信越）当選。

愛知選挙区（改選数4）すやま初美さんは議席に及

びませんでしたが健闘しました。 

7月11日 金山駅前で決意を語る 

すやま初美さん、もとむら伸子衆院議員 

２０１６参院選 ２０１３参院選

全国比例得票数 ６０１万票 ５１５万票

得票率 10.74% 9.68%

江南市比例得票数 5072票 4422票

得票率 11.09% 10.46%

江南市選挙区得票数 5050票 4587票

得票率 10.97% 11.04%

前回参院選との得票・得票率の比較

し、皆と関わって楽しく様々な活動を続けてきたから

高齢でも元気に過ごしている。有料化で活動に支障が

出て、家に引きこもりになるのは困る」「無料施設を

維持し、生きがい活動の場を保障することは地震対策

や子育て支援をはじめ、各種の施策実施のために市が

補助金を出していることと同じではないか」など有料

化中止の思いを伝えました。 

しかし市当局は、「ご意見として承ります」という

だけで９月議会に条例案を提出しようとしています。 

 

 

 副市長に要望書を手渡す後藤さん 

ご支援いただいたみなさんに心からお礼を申し上げるとともに、みなさんの期待に応え、公約実現のために

国民のみなさんとともに力をつくす決意です。 


